

# FRESSE-S.-MOS.

## Une soucoupe volante dans le ciel de Fresse-sur-Moselle

Nous signalions ces jours derniers, en chronique régionale, l'apparition de soucoupes volantes dans notre région.

L'une d'elles, nos lecteurs s'en souviennent certainement, avait été aperçue par plusieurs personnes de Lunéville, Langres, Vesoul, et Trarivain.

Une habitante de Fresse, Mme Auguste Bonnard, des Lesses, certifie avoir vu vers 8 heures le samedi 9 janvier, se dirigeant vers Belfort, un disque jaunâtre d'environ une vingtaine de centimètres, laissant derrière lui une traînée verdâtre.

Un témoignage de plus à verser au dossier soucoupe volante.

29-1-54